

Wir danken herzlich

*Die Erinnerungen an einen geliebten
Menschen sind wie verbindende Ringe,
die man immer mit sich trägt.*

Eure Worte sprachen tiefes Mitgefühl aus, sie haben uns getröstet und Mut geschenkt.
Eure Umarmungen gaben Wärme und Kraft. Mit eurem Dasein beim Abschied von unserem lieben

Bruno Kallen

habt ihr unsere Leere gefüllt.

Ganz besonders danken wir Herrn Pfarrer Thomas Josi für die einfühlsamen Worte.

Danken möchten wir allen für die Beiträge wie Sardininen-Müsterli für das berührend gesungene Lied, die Musikeinlagen und die Orgelbegleitung.

Speziell danken wir Herrn Daniel Lochbrunner für die kompetente Beratung und Hilfe in dieser schweren Zeit sowie Herrn Samuel Bucher für die private Begleitung und die kompetente Hilfe beim Aufarbeiten der Geschäftsaktivitäten.

Wir danken allen für die Blumen, schönen Karten, Spenden an die Gospel/Riders und sonstigen Zuwendungen sowie allen, die «Brünu» in seinem Leben in Liebe und Zuneigung verbunden waren und ihn auf seinem Lebensweg begleitet haben.

Spiez, im November 2017

Die Trauerfamilie